

Hoy, durante una entrevista en *El Programa de Ana Rosa*, de Telecinco

Bendodo cree que el independentismo ha conseguido poner de rodillas a Sánchez y ya no habla del delito de sedición y dan un paso más hablando de amnistía

- El coordinador general del PP considera la reforma del delito de sedición comprometida por Sánchez “una infamia, una agresión al conjunto de los españoles”
- Afirma que un presidente de Gobierno debe saber calibrar: “No todo vale por sacar unos Presupuestos adelante, solo busca ganar tiempo” y lamenta que “para Sánchez vale lo mismo declarar la independencia en contra de la Constitución que quemar un contenedor y esto es una infamia”
- Eliminar el delito de sedición supone “la victoria del independentismo catalán, es una vergüenza”, asegura Bendodo, quien espera que venga otro PSOE: “Hacen falta un PP fuerte y otro PSOE que defiendan los intereses de los españoles”
- Demuestra que “no todo vale y Sánchez miente”, ya que los países de nuestro entorno tienen delitos de sedición con penas similares o superiores a las que contempla el Código Penal
- Respecto a lo sucedido en la valla de Melilla, cree que el PSOE ha cometido demasiadas agresiones al conjunto de la democracia y a ojos de todos, incluyendo la Comunidad Internacional, “es evidente lo que ha pasado y el Gobierno debe dar explicaciones”, sentencia
- Recuerda lo que decía el PSOE con el Aquarius y cree que a Marlaska no le queda otra salida que irse del Ministerio de Interior: “Es vergonzoso negar una evidencia que muestran las imágenes”